

Vorstandsbeschluss

zum Spielsystem 4er Mannschaften in der Verbandsliga ab Saison 2022/2023

Auf dem Verbandstag des TTVMV am 26.06.21 wurde – ausgehend von der Umstellung aller Bundesspielklassen und der Verbandsoberrliga auf Vierermannschaften – beschlossen, dass die Verbandsliga der Herren ab dem Spieljahr 2022/23 auch mit Vierermannschaften spielt.

Auf dem Verbandstag wurde festgelegt, dass das von den derzeitigen Mannschaften der Verbandsliga favorisierte (vom DTTB zugelassene und in click-tt angebotene) Spielsystem nach entsprechender Abfrage ermittelt wird.

Entsprechend der Abfrage wird das Bundessystem mit Austragung aller 10 Spiele (analog der Bundesspielklassen und der Verbandsoberrliga) favorisiert.

Mehrheitlicher Beschluss des Vorstandes des TTVMV auf der VT 04/21 am 29.11.21

Die Verbandsliga absolviert ab der Saison 2022/2023 ihre Punktspiele nach dem Bundessystem mit Austragung aller 10 Spiele.

Die Aufstiegsspiele zur Verbandsliga 2022 werden bereits nach diesem System gespielt (s.a. Jahrbuch Pkt. 4.2.1.3, S. 29 letzter Absatz).

Dr. Weckbach
Präsident TTVMV

H. Tamms
Sportwart TTVMV